

## El chileno Diego Osorio se impuso en la carrera con obstáculos más exigente del continente

Diego Osorio Nilo, jefe del gimnasio del Club Deportivo Universidad San Sebastián, se consagró campeón sudamericano en la categoría OCR100 (Obstacle Course Racing), del OCR Latam 2025, luego de tres exigentes jornadas deportivas que se desarrollaron en Talca. El torneo más importante de carreras con obstáculos, que incluye vallas y fosos, tuvo la participación de atletas de México, Costa Rica, Canadá, Venezuela, Ecuador, Colombia, Brasil, Argentina y Chile. En la prueba que ganó el chileno (al centro en la imagen) participaron 20 competidores para cubrir un trayecto de 100 metros, con obstáculos. La competencia se desarrolló en formato eliminatorio, donde cada deportista corrió dos veces para registrar su mejor tiempo. Luego de avanzar en seis exigentes pasadas, Diego Osorio se impuso en la gran final. El primer día se disputó una carrera de montaña de 13 kilómetros y 30 obstáculos, realizada en el Parque Río Claro de Talca, en la que el chileno obtuvo el tercer lugar en su categoría, alcanzando podio panamericano. Finalmente, cerró con una prueba corta y explosiva de 3.000 metros y 20 obstáculos.



CEDIDA